
上山高原エコミュージアム 

―第１８２回理事会議事録― 

 
日時：平成 31年 4月 5日(金)PM7:00～ 

場所：上山高原ふるさと館 

出席者： 理  事  中村幸夫 植田光隆 山村昭義 尾崎敦 尾崎美津人 馬場正男   

植村博昭 馬場剛 森田忠浩 山本一幸  

岩原直子（委任状）田中薫(委任状) 山村あけみ(委任状)岩垣廣一(委任状) 

高橋啓一（委任状） 

      

事 務 局  馬場正男 田畑艶子 渡邊好信      

 

開 会 

①  成立の確認 

  定員 1５名に対し１５名出席（うち、委任状提出５名）で成立を確認した。 

②  議事録署名人の指名 

  議長の中村幸夫代表理事が、尾崎美津人氏、馬場正男氏の両理事を議事録署名人に指

名した。 

報告事項 

１ 各部会の報告 

① 保全部会 

植田副部会長が報告 

4月 20日の山焼きに向けて、雪の消える状態を見計らって防火帯作りを行う

と報告があった。 

②プログラム部会 

 特になし 

③ サテライト部会 

事務局より報告 

椎茸採取も終盤となった。上山エコの椎茸は肉厚で非常に美味しいと評判で

ある。品物の割に安すぎるとの意見もあるので金額設定を改める必要がある。 

また、山開きイベントの食事について部会を開く予定であると報告があった。 

④ ＲＲ部会 

森田部会長より報告 

随時ホームページの更新を行っていると報告があった。 

⑤ 調査研究部会 

山本部会長より報告 

4月 3日に現地状況把握のため、シワガラの滝へ行ったと報告があった。 

水量が多く、流木でせき止められ深くなっている場所がある。植物はザゼン

ソウ、ミスミソウ、スミレサイシンなどが咲いていたと報告があった。 

 

 ⑥ 茅プロジェクト 



  事務局より報告 

  くさかんむりさんとコンタクトをとっていただいていたアルパックの駒氏が

異動となったと報告があった。今後は後任の方が引き継いでいただくこととな

る。 

 

２ 事務局その他 

 事務局長より報告 

・3月の特産品販売状況、3月の入館者状況の報告があった。 

・30年度の特産品販売状況、入館者状況の報告があった。 

 

協議事項 

1 当面のプログラムついて 

  

山開き・山焼きについて 

  新聞社各社に情報提供を行い、町の広報誌や県の広報誌にも PRを行った。 

  防火帯作り作業に向けて町に除雪をお願いし、本日 4月 5日上山高原までの除

雪が完了した。 

  現在一般参加希望者は約 15名程度であり今後も募集を行う。 

   

2 総会について 

 ・通常総会の日程は 5月 24日(金)19：00より開催することで了承された。 

 ・理事改選の年であり各地区区長あてに 4月 20日までに選任理事の報告をお願

いしている。 

・各部会からの理事選出も依頼した。 

・監査日程は監事と日程調整のうえ決定する。 

 

3 その他 

 『いなか体験事業』の一環として京都府の成渓中学校を 5 月 21 日校外学習と

して受け入れることで了承された。 

   

次回の理事会は 5月 10日（金）7：30より  

 

議長は以上で理事会の全てが終了したことを述べ閉会した。 

以上、この議事録が正解であることを証します。    

 

平成 31年 4月 5日 

議    長 中 村 幸 夫 

議事録署名人 尾 崎 美 津 人 

       馬 場 正 男 


